

Protokoll:

Frau Unkelbach unterrichtete den Ausschuss über die derzeitigen Aufgaben, die das Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales trotz der angespannten Haushaltslage und des Eckwertebeschlusses der Stadt Koblenz ausübt.

Der vorgelegten Unterrichtungsvorlage wurde auf Vorschlag der Mitglieder des Ausschusses folgende Ergänzung als Beschluss beigefügt:

"Der JHA der Stadt Koblenz nimmt das Positionspapier "Jugendarbeit ist Pflichtaufgabe!" zur Kenntnis und schließt sich dem Beschluss des Landesjugendhilfeausschusses für die Stadt Koblenz vollinhaltlich an. Weiterhin bittet er das Positionspapier dem HuFa und Stadtrat zeitnah zur Kenntnis zu geben und seinen Beschluss dem Ministerium, Landesjugendamt und Städtetag zur Kenntnis zu geben. "

Dieser Beschluss wurde einstimmig ohne Enthaltungen getroffen.

Die Vorsitzende wird diesen Beschluss mit in die nächsten Sitzungen des Haupt- und Finanzausschusses und des Stadtrates mitnehmen. Des weiteren wird ein Schreiben mit dem Inhalt des Beschlusses an das Ministerium, das Landesjugendamt und den Städtetag Rheinland Pfalz gefertigt, damit diese Kenntnis über die Zustimmung der Stadt Koblenz zu dem Beschluss des Landesjugendhilfeausschusses erhalten.